

Aktion zum Tag gegen Kinderarbeit am 12. Juni 2021

Ein Zeichen setzen für die Rechte von Kindern und sich gegen Kinderarbeit stark machen. Das ist das Ziel der Aktion. Kinder und Jugendliche bekommen die Möglichkeit, sich über die Lebenswirklichkeiten von Gleichaltrigen weltweit zu informieren. Sie lernen, wie sie sich gegen Kinderarbeit und für Kinderrechte einsetzen können.

So geht die Aktion:

Kinder und Jugendliche gestalten einen Malbrief zum Thema Kinderrechte. Sie malen und schreiben ihre Gedanken anhand dieser Fragen:

- · Was wiinschst du Kindern weltweit?
- Welche Rechte sollen alle Kinder haben?
- Wie können wir verhindern, dass Kinder arbeiten müssen?

Überlegen Sie sich gerne eine Aktion mit den Malbriefen und lassen Sie uns teilhaben.





Didaktische Materialien finden Sie zum Download auf unserer Homepage **www.diakonie-wuerttemberg.de/brot** Auf Wunsch können diese Materialien per Post zugeschickt werden.

Die Malbriefe bitte bis 1. Juni 2021 per Post oder digital (als Foto oder Scan) an die Landesstelle Brot für die Welt schicken. Wir werden die Malbriefe digital an Callescuela, eine Partnerorganisation von Brot für die Welt in Paraguay, überreichen, die Kinder darin bestärkt, für ihre Rechte einzutreten.

Melden Sie sich gerne bei uns an, damit wir Ihnen einen Rücksendeumschlag für die Malbriefe und ein Dankeschön in Form von Schokolade ohne Kinderarbeit zukommen lassen können.

ausbeuterisch

hält vom
Schulbesuch
ab

gefährlich

Kinderarbeit



Bei Fragen sind wir gerne für Sie erreichbar.

Brot für die Welt Landesstelle Württemberg Heilbronner Straße 180 70191 Stuttgart Telefon 0711 1656 224

brot-fuer-die-welt@diakonie-wuerttemberg.de

www.diakonie-wuerttemberg.de/brot

Herausgeber: Diakonisches Werk Württemberg, Heilbronner Str. 180, 70191 Stuttgart

Redaktion: Dr. Birgit Susanne Dinzinger (V.i.S.d.P.

Fotos: Kathrin Harms, Helge Bendl, Uta Wagner, Christoph Püschner

Gestaltung: Griese Grafikdesign, Rudersberg

März 2021